



5e euro allemand

publié le 12/10/2021

Réalisation de Schultüten

En cours de section euro de 5e, les élèves ont réalisé des Schultüten, ces petits cornets en carton remplis de surprises que les élèves allemands reçoivent lors de leur premier jour d'école. Bonne humeur et éclats de rire !
Bravo à eux pour leurs réalisations !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.